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LABELLISATION EDR

NOUVEAU SITE INTERNET

La FFR a officialisé, début juillet, les nouvelles
écoles de rugby labellisées. 

Verdict sur notre territoire : l'ensemble des
demandes ont été validées par la commission
nationale et le comité directeur. 
De plus, la demande Vitrolles RC d'être réévalué
en 2 étoiles a été approuvée.

JOURNÉE DÉTECTION
CADETS
En partenariat avec la Ligue SUD, le Comité était
présent le 25 août dernier au Stade Fontblanche
de Vitrolles pour accompagner la Ligue dans
cette journée de détection centrée sur les
licenciés 1ère année cadet du bassin.

LES PROJETS EN COURS

Pendant cette intersaison, les salariés ont
travaillés sur la nouvelle plateforme numérique de
l'association qui a été officiellement mis en ligne
le 30 août.

Cet outil va permettre au Comité de bénéficier
d'une belle vitrine pour communiquer les
informations officielles aux clubs.



Le Comité a malheureusement du prendre la
décision, par manque de retours des participants,
de reporté la session BAFA initialement prévue du
24 au 31 août dernier.

Courant septembre, une autre date sera
déterminée afin d'effectuer la partie théorique
dans les meilleurs délais.

REPORT SESSION BAFA

LES PROJETS EN COURS

Le 10 juillet dernier, les membres de la commission
féminine se sont réunis dans le but de travailler sur
le projet afin de l'adapter à la suite des échanges
effectuer avec les clubs intéressés.

Puis, le 5 août dernier, le Comité a officiellement
annoncé le lancement du projet départemental
féminin cadette à travers un communiqué transmis
à l'ensemble des Président(e)s.

PROJET DÉPARTEMENTAL
CADETTE

TREMPLIN SPORT 2021

Les deux salariés de l'association ont réalisés,
durant le mois de juillet, 17 interventions dans
les quartiers de la Ville de Marseille dans le
cadre du partenariat avec la Ville. 
Pour le mois d'août, 4 interventions se sont
déroulés tous les mercredis au Vieux-Port. 

Au total, ce sont plus de 300 enfants initiés à
notre pratique durant l'été.



L'ensemble des élus de l'association se sont réunis
le 9 juillet dernier dans le but d'effectuer le
premier Comité Directeur de la saison.
Au programme : bilan de la saison passée,
présentation du nouveau système de
fonctionnement, du nouveau site et des projets
prioritaires de l'association pour la saison 2021-
2022.

Les détails sont à retrouver dans le PV, disponible
en ligne.

La commission médicale s'est réunie le 5 juillet
dernier afin d'assister à la présentation de
l'application mobile "MyMedicalBox" que celle-ci
souhaite décliner pour les licenciés du territoire.
Le but étant de proposer un outil de suivi médical
pour chaque licencié(e).

Le Président, ainsi que l'agent de
développement de l'association, se sont
déplacés au RC Miramas dans le but d'assister
à la présentation du POS du club.

Le CTC du bassin, qui a grandement contribué
à l'élaboration du projet avec le salarié du CD
13, était également présent.
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